

“No son el objeto de esta campaña”, dijo el abanderado hace un mes

Los puntos abiertos del plan de Kast: matrimonio igualitario, aborto y adopción homoparental

Aún persiste la duda de si el documento del candidato republicano, que tendrá alrededor de cuarenta páginas y que presentarán el jueves, incluirá ejes valóricos.

BENJAMIN COURT M.

En medio de una gira a Antofagasta para realizar el acto de lanzamiento de su campaña presidencial, en el equipo del candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, cuentan que inscribirán el programa presidencial este jueves en el Servel.

Sin embargo, dicen que comenzarán a subir documentos desde hoy, pero de carácter administrativo y relacionados con la candidatura.

Al interior del comando de Kast adelantan que, a diferencia del programa para la elección presidencial de 2021 —el cual tuvo más de doscientas páginas—, esta vez el documento que realiza un equipo encabezado por la directora ejecutiva de Ideas Republicanas, Carmen Soza, será de unas 40 páginas y tendrá tres ejes de “emergencia”: seguridad, eco-

“**“** Todos conocen cuáles son nuestras posiciones (valóricas), y vuelvo a reiterar, este va a ser un gobierno de emergencia (...) son temas que ya tuvieron su discusión legislativa”.

JOSÉ ANTONIO KAST
 CANDIDATO P. REPUBLICANO EN “EL MERCURIO” EL 6 DE JULIO

nomía y políticas sociales.

En este contexto, una interrogante que surge es si el texto contempla definiciones en ejes valóricos, los cuales fueron uno de los principales flancos de su campaña presidencial anterior.

Las veces que ha sido consultado al respecto, el abanderado republicano responde que él propone un “gobierno de emergencia”, por ende, dichos debates pasan a un segundo plano.

Incluso, el mismo Kast en con-

versación con “El Mercurio” en julio pasado fue consultado sobre su postura en aborto, matrimonio igualitario y adopción homoparental y respondió que “todos conocen cuáles son nuestras posiciones, y vuelvo a reiterar, este va a ser un gobierno de emergencia (...) son temas que ya tuvieron su discusión legislativa”.

Además, se le preguntó si tenía una estrategia para que estas temáticas no impacten la candidatura y dijo que “yo creo que los

“**“** Hay personas que efectivamente van a poner otros temas que no están en el debate nacional para tratar de cubrir la mala gestión”.

JOSÉ ANTONIO KAST
 CANDIDATO P. REPUBLICANO EN “EL MERCURIO” EL 6 DE JULIO

chilenos conocen la posición en la que nosotros estamos, la que hemos planteado y si sale en algún debate diremos lo mismo: enfoquémonos en los problemas de los chilenos de hoy (...) si alguien los quiere evadir sacando otros temas, bueno, la opinión pública tendrá que responder”.

Y añadió que “hay personas que efectivamente van a poner otros temas que no están en el debate nacional para tratar de cubrir la mala gestión”, sostuvo.



El candidato del Partido Republicano, José Antonio Kast, ayer en el acto de lanzamiento de su campaña presidencial en Antofagasta.

En dicha ocasión, también se le preguntó sobre las diferencias ideológicas que mantiene con el exalcalde Rodolfo Carter —quien venía entrando a su equipo y que, a diferencia de Kast, ha manifestado estar a favor del matrimonio igualitario— y respondió: “Todo los buenos chilenos tenemos que ir a apagar el incendio y Rodolfo Carter viene a colaborar en eso. No viene a ahondar en diferencias, no tenemos tiempo para ver si coincidimos en el 100% de nuestros planteamientos”.

Y agregó que “yo al menos con Carter no tengo diferencias tan profundas como quieren señalar y lo hemos conversado (...) Y habrá maneras de aproximación a otros temas, pero que hoy día claramente no son el objeto de esta campaña ni de los cuatro años de gobierno que vamos a llevar adelante”.

Por lo pronto, la delegación del Partido Republicano y el equipo de José Antonio Kast volverán a Santiago hoy luego de realizar un despliegue territorial en la zona norte del país.